



実りの秋

新米が出回り、店先には柿やミカンが並ぶようになり、「秋」を実感するようになったなあ…などと思って、表記のタイトルをつけてみましたが、気づけば11月7日にはもう立冬だそうで、暦の上では冬に入ろうとしているんですね。しかし、感覚的には「秋深し」の感が強くある時期としてお許し願えればと思います。

最も長い2学期も、もう折り返し。8月から9月は運動部が多くの大会で活躍してくれました。生徒会役員選挙もあり、2年生が学校の中心となって活躍し始めました。10月は学習発表会に向けて全校が一丸となって取り組みました。早朝から校内に響くハーモニーは大変心地よいものでした。午後の展示や舞台の準備に、先生も生徒も一緒になって取り組む姿は、私のもっとも好きな学校の場面のひとつです。こうした活動を通して、充実した中学校生活を実感できるのだと思います。

さて、そこで「実りの秋」です。木の実だけでなく私たちも心も身体も、そして頭脳も実り多くしたいものです。特に3年生にとっては進路に直結する決断をすることになります。しっかり準備をし、大いに力をつけてほしいものです。

合唱コンクール

平成14年以来途絶えていた合唱コンクールを今年復活させました。茗台中では昭和57年度から平成16年度までは「学芸祭」と呼んで演劇を中心に取り組み、その中で合唱コンクールが行われた年や、学芸祭とは別に3月に合唱コンクールが行われたこともあったようです。平成17年度から「学習発表会」と名称を変え、歌、舞台、展示など総合的な発表の場とする今の形へと変遷がありました。

約1ヶ月に渉る準備は大変そうでもあり、また楽しそうでもありました。活気のある茗台中の良さが発揮された取り組みだったと思います。

今年度の優秀賞は

1学年 2組 / 2学年 1組 / 3学年 2組

という結果になりました。もちろん賞を取ったクラスはよく頑張ったわけですが、他のクラスも一所懸命に取り組んでいました。

結果としての順位以上に、本番までの取り組みに拍手を送りたいと思います。

◇ ◇ 11月のおもな予定 ◇ ◇

- 1(水) 一斉委員会 中央委員会
- 3(金) 〔文化の日〕
- 6(月) 生徒会朝礼 3年三者面談(始)
- 10(金) 3年三者面談(終)
- 11(土) 学校公開
- 13(月) 全校朝礼
- 15(水) 避難訓練
- 17(金) 質問教室
- 20(月) 期末考査(英語、理科、技術・家庭)
- 21(火) 期末考査(国語、社会、美術)
- 22(水) 期末考査(数学、音楽、保健体育)
- いのちと心の授業(2年)
- 23(木) 〔勤労感謝の日〕
- 26(日) (礪川マラソン)
- 27(月) 第Ⅲ期時間割(始)
- 12/1(金) 上級学校訪問(2年)

茗台中生の活躍

文京区新人戦 10/8

バレーボール部 第3位
(ブロック大会出場)

薬物乱用防止標語 10/28

文京区地区会長賞 3年男子 2名

文京区 図書館を使った調べる学習コンクール

教育長賞 1年女子
奨励賞 1年男子 3年女子

文京区 環境保全ポスターコンクール

銀賞 2年女子
佳作 2年女子 2名



10月のトピック

10/12 連合演劇鑑賞教室(2年)

文京シビックホールにて「文京区中学校連合演劇鑑賞教室」が行われました。



「劇団自由人会」による「カーリーの青春」という「愛」をテーマにした演劇でした。生徒も「生」の演技の迫力に感動し、人を愛する気持ちの大事さや、もっと家族を大切にしたいという思いを感じたようです。

10/21 連合演奏会

文京シビックホールにおいて、文京区立中学校の連合演奏会がありました。茗台中からは吹奏楽部が出演し、すてきな演奏を披露してくれました。

10/28 学習発表会

学習発表会では舞台発表部門として、合唱コンクール、学年発表、吹奏楽部、ウクレレ部による演奏があり、展示部門では各学年・教科・部活動等の作品の展示がありました。また、昼休みには茶道部によって呈茶の席も設けられました。



※茗台中生の活躍は本校webにて更新中です。